

《单词百科:nullified是什么意思?nullified怎么发音?nullified的解释和用法》

英语单词nullified是什么意思?nullified怎么读?nullified怎么发音?简答网为您整理了nullified的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



nullified怎么读

nullified的读音:[n l fa d]

nullified的意思

1、v.使抵消(nullify的过去式和过去分词);使无效;

nullified的近义词

1、abolish vt.废除 , 废止;取消 , 革除;消灭;撤销;

2、abort vt.使流产;使夭折;使中止;

- 3、annul vt.宣告无效;取消;使消失;抹去;
- 4、avoid vt.避开,避免,预防;[法]使无效,撤销,废止;
- 5、cancel out (使)平衡[抵消];

nullified的双语例句

- 1、It is worth remembering that previous wills are nullified automatically upon marriage.

要记住的是,一旦结婚,原遗嘱自动失效。

- 2、The rise in prices nullified the rise in wages.

物价的上涨抵消了工资的增加。

- 3、The positive steps you have taken to rectify the situation will be nullified spirit.

你为扭转这种局势而采取的积极步骤将抵消。

- 4、The use of ungranted patent applications or terminated, nullified or invalid patents to advertise is prohibited.

禁止使用未授予专利权的专利申请和已经终止、撤销、无效的专利做广告。

- 5、The touchdown was nullified because the left tackle was offside.

因为左边的队员越位,所以这次触地得分无效。

- 6、Once the contract nullified, it no longer had any legal force.

一旦合同无效,它不再拥有任何法律效力。

- 7、Any contradictory stipulation in previous nullified at the same time.

以前规定中与上述内容相矛盾之处同时废止。

- 8、The election results were nullified because of voter fraud.

因为选民舞弊,选举结果无效。

- 9、Many attempts to communicate are nullified by saying too much.

很多人都试图沟通,但他们都说了太多无用的东西.

以上是简答网为您整理的nullified怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于nullified的用法、

nullified的释义、nullified的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/nullified>

